



Margarita Zavala defiende a Calderón: 'No hubo pacto', dice

La diputada del PAN, Margarita Zavala defendió el gobierno de su esposo, el expresidente Felipe Calderón, tras haber sido señalado por sus vínculos con el narcotráfico.

Durante la sesión de este jueves en la Cámara de Diputados, la legisladora del Partido del Trabajo, Lilia Aguilar Gil, confrontó a Zavala por lo revelado en el juicio contra el exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, en Estados Unidos.

Ante estos señalamientos, la panista Margarita Zavala rechazó cualquier nexo de su esposo con la delincuencia organizada. Incluso calificó como valiente al gobierno de Calderón, en el que, dijo, se combatió al narcotráfico.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMy7hPk%2DZMQNFmg&id=75F18D3264FEE48F%212926&cid=75F18D3264FEE48F&parld=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>